

#SHEINBAUMYOBISPOS

# Coinciden en construir paz

**PRESIDENTA AGRADECE INVITACIÓN AL DIÁLOGO; FUE CONSTRUCTIVO: CEM**

**POR F. GARCÍA Y C. NAVARRO**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La construcción de paz y el desarrollo del país fueron los temas que se tocaron en la reunión entre la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y los obispos de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM).

“Agradezco a la Conferencia del Episcopado Mexicano la invitación para dialogar sobre la construcción de la paz y el desarrollo del país entre todos los sectores”, indicó la mandataria en sus redes sociales.

En tanto, la Conferencia del Episcopado Mexicano calificó de franco y constructivo el encuentro. Indicaron su interés por el regreso de la paz dentro de las comunidades de la Iglesia católica, el fortalecimiento del Estado de Derecho y la preservación del equilibrio entre los poderes de la nación.

En el marco de la 117 Asamblea Plenaria que se realiza en la Casa Lago de la CEM, detallaron: “Expresamos también la necesidad de *tender puentes* de diálogo que favorezcan la unidad nacional, elemento indispensable para alcanzar la paz y el desarrollo integral que nuestro país anhela. Sin unidad no hay paz ni progreso”.

Los religiosos explicaron que extendieron sus preocupaciones a la Jefa del Ejecutivo Federal, en las cuales destacaron: la situación de pobreza que aqueja a tantos hermanos, el acompañamiento a las madres buscadoras en su incansable labor, y la necesidad de garantizar el acceso a la atención espiritual para los enfermos en hospitales.

Reiteraron su compromiso con la defensa de la vida en todas sus etapas y la dignidad de la persona humana.

“Compartimos con la Presidenta nuestra profunda preocupación por la situación de violencia que afecta a diversas regiones del país, así como la devastación de nuestros recursos naturales. Reconocemos los esfuerzos realizados para atender las causas sociales de estos problemas, pero enfatizamos la necesidad de estrategias más efectivas para el desarme de grupos criminales y la protección de nuestras comunidades”, agregaron.

## RECIBE A ARTESANAS

Por la tarde, la presidenta Claudia Sheinbaum, recibió en Palacio Nacional a 500 mujeres artesanas de todo el país.

“Estamos trabajando con el INPI, con el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas y todo el gobierno para poder construir los planes de justicia que todavía nos faltan. Y en esos planes de justicia tienen que estar las mujeres creadoras, las mujeres indígenas. Queremos que sean parte de estos planes de justicia desde su construcción y que puedan hacer realidad lo que hoy está en la letra de la Constitución”, aseguró.

También les propuso que el evento Original: Encuentro de Arte Textil Mexicano se realice cuatro veces, en Los Pinos, en lugar de una. Resaltó que se va a trabajar con el Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (Fonart) para que se vuelva una verdadera institución de comercialización. 

## MÁS DETALLES

- 1 • Al encuentro asistieron los obispos de todas las diócesis del país.
- 2 • Segundo encuentro de la CEM con Sheinbaum; el primero fue como candidata.
- 3 • Hoy los obispos darán a conocer detalles de la reunión con la Presidenta.

**500**

MUJERES ARTESANAS LLEGARON A PALACIO.

**12**

DE MARZO SHEINBAUM FIRMÓ CARTA POR LA PAZ.



FOTOS: ESPECIALES



● **ACTIVIDADES.** La Presidenta se reunió con integrantes de la CEM, y por la tarde, recibió a artesanas de todo el país.

